SUR·LA·TERRE

Quaterly magazine

Summer 2015





BEAULIEU GENEVA AGE MANAGEMENT CENTER



Vivre mieux, plus longtemps: tel est le souhait de bon nombre d'entre nous et la devise de ce nouveau centre anti-âge sis au cœur du quartier de Champel, inauguré par la Clinique Générale-Beaulieu et L.Raphael, leader de la cosmétologie médicale. Ici, une équipe de praticiens, menée par le Dr Filippo Ongaro, propose une approche transversale et personnalisée de la gestion du processus de vieillissement, reposant sur le

diagnostic, la prévention et le traitement des pathologies. Salles de consultations médicales, fitness, cabines de soins esthétiques L.Raphael, séances de sauna ou d'alphasphère, pour une relaxation en couleur et en musique entre deux menus concoctés par des chefs étoilés: tout au centre a été pensé pour marquer, le temps d'un séjour variant d'une à deux semaines, le premier jalon d'une nouvelle philosophie de vie.

Living better, living longer: that's what many of us wish for and it's the motto of this new anti-aging centre located in the heart of the Champel neighbourhood, inaugurated by the Générale-Beaulieu Clinic and L.Raphael, leader in medical cosmetology. A team of practitioners, led by Dr Filippo Ongaro, offer a horizontal and personalised approach to managing the aging process, based on diagnosis, prevention and the treatment of conditions. Consulting rooms, gym, L.Raphael beauty treatment rooms, and sauna or AlphaSphere sessions, to relax in colour and to the sound of music between two menus concocted by top chefs: everything in the centre has been designed to mark the first step in a new philosophy of life, during a stay varying from one to two weeks.

> Beaulieu Geneva Age Management Center 34, avenue Eugène-Pittard 1206 Genève - Tél. 022 839 53 01 www.genevaagemanagement.ch www.l-raphael.com